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Ferraresi y Chornobroff inauguraron las
obras del Jardín de Infantes Nº 917 en Piñeiro
  En el marco del Programa de Infraestructura Escolar "Haciendo Escuela", el ministro
de Hábitat y Desarrollo Territorial de la Nación, Jorge Ferraresi y el intendente Alejo
Chornobroff, inauguraron las reformas edilicias en el Jardín de Infantes Nº 917 de
Piñeiro.
  "Todas las escuelas de Avellaneda, en todos sus niveles, van a ser las más lindas de
la Argentina. Tenemos que pelear para que nuestros niños y niñas se acostumbren a te-
ner lo mejor", expresó Jorge Ferraresi.
  Asimismo, el Ministro no dudò en agregar que "estas obras son posibles gracias al
gran trabajo que realizan las cooperadoras de las instituciones. Esto es el fruto de la la-
bor de una comunidad organizada".
  Las obras que se llevaron a cabo en el lugar fueron; la refuncionalización de cuatro au-
las, la renovación del sum, cambio de luminarias, colocación de revestimientos cerámicos
y pintura, además se repararon las aulas existentes mediante la colocación de solados,
cielorrasos , luminarias y trabajos de pintura integral. Así también se ejecutaron trabajos
de remodelación completa en sanitarios de docentes y sector administrativo, además
de la renovación de la fachada del edificio.
  En la jornada estuvieron presentes la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso
y el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillan, además del director del Jardín, Sebastián
Urquiza, otras autoridades educativas de la región, personal del establecimiento y toda
su comunidad educativa.
Comenzó la entrega de kits escolares en los Jardines Municipales
  Con el objetivo de que todos los chicos tengan los elementos necesarios para dar sus primeros pasos en la educación inicial, el Municipio de Avellaneda brinda un kit escolar, que
contiene en un pintorcito, un morral, un vaso, una toalla individual y un cuaderno tapa dura, para todos los alumnos de los Jardines Municipales. En total, se prevé la entrega de siete
mil kits.
  Mientras que la jefa de Gabinete Magdalena Sierra encabezó la entrega de 76 kits en el JIM N° 19. Acompañada por la directora Clara Morinigo, Sierra recorrió las salitas, saludó a los
alumnos y dialogó con padres y docentes.
  Asimismo, la jefa de Gabinete visitó el JIM N°7 junto a su directora Fabiana Finkelberg, donde los niños recibieron 86 kits. Luego, en el Jardín Maternal Municipal N°4, en compañía
de la directora Graciela González, Magdalena Sierra entregó 28 kits.
  De las entregas participó la secretaria de Educación local, María Laura De Vincenti, junto a familiares de los niños.

Chornobroff firmó un convenio con el gobernador
Axel Kicillof para realizar trabajos de pavimento
  En el partido de Lanús, el Gobernador Axel Kicillof encabezó el acto de firmas de convenios con
jefes comunales de la tercera sección electoral.
  En el marco del Programa 6x6 que lanzó la gobernación provincial, el intendente de Avellaneda
Alejo Chornobroff, firmó este convenio que financiará obras de pavimentación a concretarse en
nuestra ciudad.
  Serán un total de 19 municipios los que iniciarán o darán continuidad a los trabajos destinados
a mejorar la accesibilidad, el servicio de transporte y seguridad en los barrios.
  Se trata de una inversión histórica que permitirá que este año se pavimenten 10 mil cuadras en
toda la Provincia de las cuales cuatro mil ya fueron finalizadas y otras tres mil están en proceso de
ejecución.
  En la jornada estuvieron presentes el jefe de Gabinete bonaerense, Martín Insaurralde; el Ministro
de Infraestructura y Servicios Públicos de Provincia, Leonardo Nardini; la ministra de Gobierno,
Cristina Álvarez Rodríguez y el jefe comunal de Lanús, Néstor Grindetti, además de una gran can-
tidad de intendentes de la región.
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Litza se reunió en
la UTN Avellaneda
con el decano Garaventa
y el padre Fernando Lecitra
  La Diputada
Nacional Móni-
ca Litza se reu-
nió en la Uni-
versidad Tecno-
lógica Nacional
Facultad Regio-
nal Avellaneda
(UTN-FRA) con
el Decano Luis
Garaventa y el
Padre Fernando
Lecitra de Cari-
tas Argentina,
con el objetivo
de tender puentes que permitan que quienes más lo necesitan puedan formarse en ofi-
cios.
  "Avanzamos en la firma de un convenio que permita crear un lazo solidario entre la
Universidad y la comunidad. Con el objetivo que se puedan realizarse capacitaciones
técnicas que estén dirigidas sobre todo a mujeres y jóvenes", afirmó Litza.
  Asimismo, la legisladora nacional señaló lo que "la Universidad tiene a los formadores
para capacitar en oficios a quienes lo necesitan, ya sea para trabajar o para poder resol-
ver cuestiones primarias dentro de las viviendas o en los barrios. Necesitamos fortalecer
el vínculo entre la universidad y la comunidad porque en ese intercambio virtuoso es
mucho lo que se puede lograr".
  Y concluyó: "Agradezco al decano Luis Garaventa y a todo su equipo la empatía y la
sensibilidad puesta en abrir sus brazos a los que más lo necesitan".
"Todo lo que no te cuentan cuando sacas un crédito"
  Es el título de la primera clase de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas ProyectAR
Avellaneda que dirige la diputada nacional Mónica Litza.
  Siguiendo con las jornadas de capacitación para jóvenes del distrito, en la sede de Pro-
yectar Avellaneda se dictó una clase sobre Educación Financiera.
  El objetivo de la actividad fue generar herramientas para reflexionar sobre la manera en
que nos relacionamos con el dinero y cómo podemos ser capaces de elaborar estrategias
de gestión de las finanzas personales más eficientes y ajustadas a nuestras verdaderas
necesidades.
  Fue intercambio ágil y muy interesante entre los jóvenes y los profesores, donde se
pudieron abordar temas como la publicidad engañosa, la letra chica de los contratos de
préstamos, los ciberdelitos y estafas con las tarjetas de crédito y el robo de claves ban-
carias, entre otros.
  "Tenemos una agenda semanal muy interesante con clases a cargo de profesores de la
Universidad Nacional de Avellaneda y de la Universidad Tecnológica Nacional Regional
Avellaneda. Estamos muy felices de poder brindar estos cursos para apoyar a los jóve-
nes de nuestra ciudad con herramientas útiles para su desarrollo", expresó la directora
Mónica Litza.

A poco de las elecciones
colegiadas, los abogados
de Avellaneda-Lanús DALE
compartieron un desayuno
  A pocos días de realizarse las
elecciones que definirán una nue-
va conducción, en el Colegio de
Abogados Avellaneda Lanús se
desarrolló un desayuno de trabajo
en Avellaneda con las electas,  Ji-
mena de la Torre,  por el Consejo
de la Magistratura Nacional; Pa-
tricia Trotta,  Vice Presidenta del
Colegio Público de Abogados de
Capital Federal (CPACF) y el
candidato a Presidente del Cole-
gio de Abogados Avellaneda La-
nús (CAAL), Ariel Fernández Palavecino.

Ante una gran concurrencia de profesionales del derecho, coincidieron en  señalar la im-
portancia de los colegios de abogados en defensa de la actividad profesional tan denostada
en la actualidad por la falta de gestión en dichas instituciones.
  El ámbito fue el propicio además para debatir y acordar proyectos conjuntos  de cooperación
entre las instituciones mencionadas,  tendientes a mejorar la actividad profesional en el fu-
turo.
  Al finalizar el encuentro el candidato a presidente del CAAL Ariel Fernández Palavecino
por la lista 8480 DALE! (Diálogo Avellaneda Lanús Entre pares), sostuvo  que "la actual
gestión de la  candidata de Adriana Coliqueo,  en pandemia ejecutó a más de 400 matri-
culados; mientras tanto la institución permanecía cerrada de espalda a los abogados" y a-
gregó:  "Como abogado trabajador de derecho que pretendo mejorar los servicios que se
encuentran diezmados, a la vez que se  respete al matriculado en el ejercicio de sus funciones
con  un trato digno como operadores del sistema judicial", concluyó Fernández.
  Las elecciones Son el próximo jueves 5 de Mayo.

Berazategui premió por vacunar
a perros y gatos contra la rabia
Con la presencia del intendente Juan José Mussi y del subsecretario de Asuntos Políti-

cos de la Nación, Nicolás Ritacco, el Municipio realizó una gran celebración por el Día
del Animal en la Plaza San Martín. Los vecinos disfrutaron de una jornada que contó
con un happy hour de vacunación antirrábica en el que se obsequiaron más de 400 cu-
chas (donadas por la Subsecretaría de Asuntos Políticos de la Nación, dependiente de la
Secretaría General de la Presidencia) para gatos y perros de hasta 10 kg, y collares para los
de tamaño más grandes.
  También recibieron obsequios quienes adoptaron perritos en el Complejo municipal Los
Privilegiados, espacio que resguarda a aquellos animales que tienen alguna discapacidad
o sufren de alguna enfermedad, y allí son atendidos mientras esperan ser adoptados. Du-
rante  la jornada se llevaron a cabo castraciones con turno previo durante toda la mañana,
y además se entregaron en forma gratuita pastillas para desparasitación.
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Nueva dirección: San Martín 490
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Junto a las instituciones
Mussi visitó una fundación que trabaja en la rehabilitación de personas con adicciones

  En Sourigues, el intendente Juan José Mussi visitó la Fundación Reto a la Vida para co-
nocer el trabajo desarrollado por esta ONG gratuita y sin fines de lucro dedicada a la re-
habilitación y reinserción social de adictos al alcohol y las drogas. Allí fue recibido por el
director y pastor David Pedd (hijo de Carlos Pedd, creador de la Fundación), colaboradores
de la institución y pacientes recuperados que compartieron sus testimonios.
  "Desde hace 30 años, cuando nuestra fundación nació y creció en Berazategui, para lue-
go extenderse a 6 provincias argentinas, ayudamos de manera gratuita a personas con pro-
blemas de adicciones y distintas necesidades. Brindamos asistencia y ayuda al adicto, pe-
ro también a su familia, por medio de la contención emocional y espiritual, la prevención,
charlas y capacitación laboral, con talleres de oficios tales como mecánica, carpintería y
panadería", comentó Pedd, quien se mostró muy agradecido con la visita del intendente
Mussi. "Fue un encuentro muy enriquecedor, ya que pudimos charlar e intercambiar ideas",
destacó.
  Entre los funcionarios municipales que participaron de la visita a esta entidad -ubicada en
calle 226 entre 259 y Av. Papa Francisco (Ex Touring Club)-, estuvo el subsecretario de
Culto, Julio Ravelo, quien resaltó: "Esta reunión fue un justo reconocimiento a una institu-
ción que trabaja en la recuperación, en la espiritualidad e inserción laboral de muchos ciu-dadanos que atraviesan una situación difícil". Y añadió: "Para el Municipio es importante
participar de este encuentro y brindar acompañamiento a la institución en las tareas que realizan, trabajando por una sociedad más justa".
  El acceso a la Fundación Reto a la Vida es gratuito y voluntario. "En el
caso de que los vecinos conozcan a alguien que necesite ayuda,
realizamos las entrevistas para el ingreso los miércoles en esta sede, de
15.00 a 18.30, sin compromiso ni costo. También pueden llamar al 4223-
0655. Hay que esperar el momento justo en que la persona pide ayuda,
entiende y reconoce su necesidad y deseo de cambiar. Pueden venir,
asesorarse y entrevistarse en el comienzo de este proceso de cambio",
explicó Pedd al respecto.
  Posteriormente,Mu-
ssi visitó la Socie-
dad de Fomento Vi-
lla Los Quilmes
donde entregò un
subsidio a las autori-
dades de la nueva
Comisión Directiva
y junto a vecinos de
los barrios Villa Los
Quilmes y 20 de junio compartió sus inquietudes y brindó respuestas
concretas a sus necesidades.
  "Hoy tuvimos la grata sorpresa de la visita del Intendente a la Sociedad
de Fomento. Intercambiamos ideas y hablamos sobre las futuras obras a
realizarse en la avenida 7. Los vecinos  pudieron expresar las necesidades
de la localidad y el barrio", señaló la titular de la entidad, Viviana Giménez.
  En tanto, Natali Izzo, prosecretaria de la Sociedad de Fomento Villa Los
Quilmes, no dudó en agregar que "con la visita del Intendente tuvimos muchas
novedades. Estamos muy contentos y orgullosos de formar parte de este
distrito y agradecidos de que el doctor Mussi siempre tenga el tiempo
para que los vecinos y vecinas podamos expresar nuestras inquietudes".
  En ambas reuniones acompañaron al Intendente los secretarios munici-
pales de Or-ganizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti;
de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes,
María Laura Lacava; de Cultura y Educación, Federico López; de Salud
Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa; y de Servicios Públicos, Sergio Faccen-
da; así como la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 04 de Mayo de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

A N T I T A P A
El exquisito arte

de leer a los Astros
El otro lado de las noticias

16

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y
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Informe UNDAV

Todos flotan

El empleo en la industria ya alcanza los
niveles más elevados de los últimos 36 meses
  La profundización de la crisis económica a causa de la aparición de la pandemia implicó una mayor presencia del Estado, por ello, el ejecutivo
nacional aplicó una serie de medidas con el objetivo de amortiguar el impacto negativo de la emergencia sanitaria en los ingresos y, por ende,
en el empleo de las personas a fin de evitar un mayor deterioro del entramado productivo y social. En este marco, el Ingreso Familiar de Emer-
gencia (IFE) asistió a todas aquellas personas con imposibilidad de trabajar debido a la emergencia sanitaria y sostuvo la demanda de alimentos
evitando un mayor crecimiento de la pobreza e indigencia. De igual modo, las empresas que mermaron su actividad por el riesgo epidemiológico
fueron beneficiadas por los ATP. Al mismo tiempo, que se lanzaron diferentes líneas de créditos subsidiados por el Estado nacional, con el objeti-
vo de financiar a las empresas que sufrieron las consecuencias de la cuarentena. Asimismo, la doble indemnización establecida desde el inicio
del actual gobierno evitó que la tasa de desempleo aumente de manera súbita.
  Entre enero del año 2009 y diciembre del año 2015, se registró un incremento de 69.300 asalariados, lo que significó un crecimiento del 5,9%. En
contraposición, durante el cuatrienio gobernado por la alianza Cambiemos, la industria manufacturera experimentó una contracción de su dota-
ción en 166.700 personas, es decir, un retroceso del 13,3%. Entre diciembre del año 2019 y enero del año 2022 la actual gestión logró aumentar la
cantidad de asalariados privados en 43.500 personas, un 4,0%.
  En enero del año 2022, el total de personas con trabajo registrado superó en 55.700 trabajadores a los computados en el mismo mes del año 2018.
Cabe destacar que el proceso de recuperación y crecimiento del empleo registrado es consecuencia de la expansión de las fuerzas productivas.
Por ello, la evolución del trabajo registrado en términos desestacionalizados denota un avance continuo desde diciembre del año 2020 hasta enero
del corriente año. Asimismo, en el primer mes del año 2022, se observó una variación positiva de 0,2% con respecto al mes anterior. Es menester
señalar que las restricciones a la circulación de personas establecidas durante el segundo trimestre del año 2021 no afectaron de manera conside-
rable la actividad económica. Vale aclarar que el avanzado plan de vacunación genera excelentes expectativas en el corto plazo con respecto a la
consolidación de la reactivación económica y, por ende, para el mercado de trabajo.
  La industria manufacturera es sector (de los 14 sectores de la primera desagregación de clasificación) con mayor relevancia en los asalariados del
sector privado registrado, puesto que en enero del corriente año representó el 18,7% del total. Tomando como objeto de análisis la evolución de
la cantidad de asalariados, se observa, que entre enero del año 2009 y diciembre del año 2015, se registró un incremento de 69.300 asalariados, lo
que significó un crecimiento del 5,9%. En contraposición, durante el cuatrienio gobernado por la alianza Cambiemos, la industria manufacturera
experimentó una contracción de su dotación en 166.700 personas, es decir, un retroceso del 13,3%. Vale remarcar, que a pesar del escenario total-
mente adverso por la recesión económica heredada y profundizada por la aparición de la pandemia del coronavirus, entre diciembre del año 2019
y enero del año 2022 la actual gestión logró aumentar la cantidad de asalariados privados en 43.500 personas, una variación positiva del 4,0%. Por
ello, las expectativas en el corto mediano plazo son promisorias con respecto a la industria manufacturera en su conjunto.
  Tomando el comportamiento de la Remuneración Imponible Promedio de los Trabajadores Estables (RIPTE), a fin de analizar su trayectoria desde
la asunción de la actual gestión, se observa que, a precios de marzo del año 2022, el RIPTE se encuentra un 2,5% por encima de lo registrado en
el mes de diciembre del año 2019. La tendencia comenzó a revertirse, puesto que desde enero del año 2021 se observa que la trayectoria del RIPTE
es creciente con intermitencias.
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